

YAZHI SWARUU - SABIDURIA DE "NIÑA" EXTRATERRESTRE - CHARLA METAFÍSICA

Published 19 August 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Ingles - Noviembre 2021

Yazhi: No me importa si soy socialmente aceptable o no, ¡comparte todo lo que quieras! Veo lo que veo y lo comparto, convencida de lo que veo. No miro las cosas desde un punto de vista convencional. Así que, o comparto todo lo que veo, o no comparto nada en absoluto. Ya ni siquiera puedo ver lo que es y lo que no es correcto compartir. Lo que quiero es destruir el sistema, crear problema para el, y hacer mucho ruido.

Mencionas que algunas personas dicen que las vacunas están bien, ya que es un plan de almas que viene de un "nivel superior". Si algunas personas se alinean a las vacunas porque viene de un nivel superior, entonces no entendieron mi punto. Y es que no es importante considerar de qué nivel vienen las cosas porque ningún nivel es más importante que otro, incluso el propio concepto de un nivel o niveles superiores e inferiores es también una construcción mental. Así que el mero hecho de que sea incorrecto, lo que sea que estén haciendo, es inmoral en cualquier nivel que sea incorrecto, entonces significa que es incorrecto e inmoral en cualquier nivel. Y decir lo contrario no es más que el reflejo de un prejuicio y de la idea de que un nivel es superior a otro.

En otras palabras, si las personas en 3D no quieren las vacunas, por muy "buenas" que sean desde otro nivel, ¡entonces es incorrecto! De manera que, lo que muchos dicen, que desde la 3D se ven las cosas de manera diferente que desde la 5D o desde la D que sea, no es en absoluto una justificación para hacer algo que se ve como malo e inmoral desde ese nivel o cualquier otro.

Así que eso de querer experimentar el sufrimiento en 3D para lograr el contraste y disfrutar de la libertad en un nivel superior "después de la vida" es, para mí, una excusa más para cometer acciones inmorales que sólo van en contra de las necesidades de las personas que están viviendo en una u otra densidad, y eso hay que parar.

Hay que integrar todo, todos los niveles, en una sola masa, o ocurrirán cosas no deseadas. Y soy muy consciente de que estoy pidiendo demasiado ya que el contraste es la dualidad y eso define las densidades inferiores. Pero entonces, también todas las cosas inmorales y regresivas que siempre ocurren. Definiendo densidades inferiores. Así que lo que busco, al final del todo, equivaldrá a ascender a un plano superior y a una densidad superior.

Si trascienden la necesidad de pensar siempre en la dualidad, ascenderán automáticamente. Entiendes la dualidad, al igual que yo. E incluso la utilizo. Pero no vivo en ella.

Cuanto más comprendan la dualidad y el contraste, más podrán trascenderla a medida que se integren, y a medida que se integren ascenderán automáticamente porque todo lo que define a una densidad inferior es pensar en términos de dualidad. Yo contra ti, blanco y negro, el bien y el mal. Cuanto más alta es una densidad, menos representativa es la dualidad. Entonces no ves cara y cruz. Lo que ves es una moneda.

Gosia: Sin embargo, ¿la lucha por destruir el sistema no está todavía dentro del ámbito de la dualidad?

Yazhi: Así es. Pero la clave es integrar el sistema, no luchar contra él. Pero necesitas mucha mente porque si te viene un ladrón, entonces debes luchar. Si Bill Gates te viene con una jeringuilla, debes metérsela por donde nunca brilla el sol.

Gosia: Entonces, ¿en qué sentido te estás integrando? Y nosotros. ¿Cuál sería la forma de integrar el sistema?

Yazhi: Comprenderlo plenamente. Y simplemente no dar energía a las partes que entiendes y no quieres.

Gosia: ¿No dar energía? ¿Significa no luchar contra ello?

Yazhi: La atención, la preocupación, el miedo, la relevancia. Como en la gente que piensa como uno, juntos, simplemente sin llevar máscarillas, sin obedecer a nada. Nadie puede hacer daño a un pueblo así, ya que incluso la Policía y el Ejército vienen del pueblo y son el pueblo.

Gosia: Entonces, ¿por qué seguís/seguimos prestando atención/relevancia a la lucha contra el sistema? ¿Significa que todavía no lo entendemos del todo?

Yazhi: Como pueblo, como humanidad en general, no entienden el sistema, ese es el núcleo del problema. Si lo hicieran, no reaccionarían como lo hacen hoy. Y no habría problemas.

Gosia: ¿Pero me refiero a TI. Sigues reaccionando y luchando. ¿Significa que todavía no lo entiendes del todo? Me refiero a nosotros, a las personas que reaccionan para luchar.

Yazhi: El sistema es muy complejo y tiene muchas capas. No pretendo entenderlo del todo. Lucho desde un nivel y no lucho, desde otro. Integro el sistema. Por ejemplo, lo que dije ayer. Entiendo perfectamente la necesidad del Cábal de limitar drásticamente la entrada de los recién nacidos a la fisicalidad o de lo contrario la propia existencia de la vida en la Tierra estaría en peligro. Y puede que incluso esté de acuerdo a ese nivel.

Y al mismo tiempo también veo el nivel de la calle. Así que no estoy luchando contra el Cábal, lo estoy entendiendo y con eso puedo saber cómo desactivar el problema en primer lugar. Para vencer a un enemigo, hay que conocerlo. Mantén a tus amigos cerca y a tus enemigos aún más cerca.

Gosia: Espero no ser tu enemigo. Me tienes muy cerca.

Yazhi: Jajajaja. No es el caso, ¡no distorsiones las cosas!

Gosia: Ok. Entonces, ¿cómo se desactiva?

Yazhi: La gente de la Tierra debe entender el sistema. Pero ese es un gran deseo.

Yo soy el monstruo y soy el ser de luz. Pero pudiendo ser cualquiera de ellos, elegí ser el ser de luz. Porque la integración y el amor desactivan y disuelven todo lo regresivo. También puedes ver allí por qué a medida que te mueves hacia arriba en la densidad el mal se disuelve ya que simplemente no puede existir en un lugar de integración y amor.

Gosia: Ok. Todavía no entiendo esto: Dices que hay que mirar las cosas desde el nivel en el que estamos. El nivel de la calle en este momento. Pero la cosa es que... este no es TU nivel. No estás aquí abajo. Ni siquiera en 5D (aunque digas que los eres todos). Tu foco principal de percepción está en realidad en los planos superiores. Ese es el nivel desde el que operas. Y aun así, quieres luchar. Desde nuestro nivel de calle. Donde tú no estás.

Yazhi: Lo integro, eso significa que no sólo estoy sentada en una nube en 9D, donde sea, aburrido por cierto. Significa que debo estar en todas las densidades, 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 y 9. Con plena comprensión de lo que sucede, define y ocurre en cada una de ellas. Así que estoy en 3D y en cualquier otra D que mi yo me permita estar. Así que elijo estar incluso en la 3D porque no veo la 3D como una "D" menor. Actúo en consecuencia con la mejor ética posible desde el punto de vista de cualquier D y de todas ellas en conjunto. Lo mejor que puedo. Por eso sigo luchando, y lucho tanto como me quedo en mi cómoda nube de arriba.

Mi enfoque no es 3D, sólo incluye 3D. Y la gente en 3D sólo ve la parte de mí que puede ver. Y eso depende de quiénes sean ellos. No de lo que yo sea. Sólo soy su espejo.

Gosia: Por otro lado, también luchas desde los planos superiores. Y con las técnicas de estos planos, ¿verdad?

Yazhi: Lo mejor posible, sí, precisamente. Lucho con la mente y el corazón, la conciencia y el conocimiento, y una espada afilada hecha en el Japón del siglo XIX, de acero inoxidable laminado de nivel 200. Puedes entender el significado ampliado de mi frase.

La lucha es en todos los niveles. Estoy en todos los niveles, así que lucho como sea necesario en cada nivel con la plena intención de mejorar ese nivel para disminuir la necesidad de esa lucha sin sentido. Lo que significa que no justifico el uso de la espada literal si hay una forma mejor de resolver las cosas. Y sé que hay una manera mejor porque también lo veo arriba. Y cuanto más gente entienda esto, menos conflictos habrá.

Gosia: ¿A qué nivel deja de ser una lucha? Ya que no hay dualidad o maldad en los planos superiores. Si todavía luchas... significa que te estás dejando a ti misma en los niveles superiores sin atención? ¿No es eso peligroso? Significa que tu atención, si continúa en la lucha, podría quedar "atrapada" aquí. ¿O no?

Yazhi: Con suficientes recursos mentales puedes ser consciente de todos los niveles a la vez.

¿En qué nivel deja de ser una lucha? En el nivel que tú decidas que deje de serlo.

Gosia: Pero tu enfoque sigue estando en los niveles que luchan.

Yazhi: No todo mi enfoque, sólo una parte, la parte que mantiene esa comprensión. Trabajo constantemente en varios niveles, por lo que no necesito centrarme en uno solo. Así que no, no estoy trayendo más de eso en lo que me estoy enfocando a mi misma. Sólo mantengo esa conciencia como medio para saber lo que no quiero. Comprender que a veces hay que degollar.

Verlo de otra manera. Los de la Nueva Era sólo quieren amor y paz ---> ---> eso trae vulnerabilidad en la 3D y con ello esclavitud y matanza.

Gosia: Sí, siento que es lo mismo conmigo. Lucho, pero luego, no lucho. Y eso es lo que me mantiene con los pies en la tierra en todo esto, de hecho. Por eso sigo sonriendo. No me entrego por completo a la lucha, mi enfoque total. Estoy en ella de todo corazón pero también, extrañamente, parcialmente.

Bien. Dijiste: "Sólo mantengo esa conciencia como medio para saber lo que no quiero". ¿Por qué necesitas mantener esa conciencia para saber lo que no quieres? ¿No lo sabes aun?

Yazhi: Siempre mantienes la conciencia.

Gosia: ¿Para saber lo que no quieres? ¿Cuánto tiempo pasará hasta que no sea necesario? ¿Y cuándo lo decidirás?

Yazhi: Yo, o tú, no necesitamos estar pensando constantemente en algo para ser conscientes de ello y tenerlo como base de conocimiento para definir qué y quién eres.

No es una cuestión de cuándo. Se hace todo a la vez en un espacio fuera del tiempo y del espacio. Simplemente eres, desde arriba, y aceptas la espada y la nube.

No puedes estar sólo en una densidad para ascender. Tienes que estar en todas a la vez. Porque si sólo quieres ser amor y luz, niegas las densidades inferiores que aún te forman, y negarlas pensando sólo como amor y luz te hará vulnerable en la 3D, un esclavo y una víctima. Así que debes ser la espada y el monstruo y el ser de luz en una nube. Pensar sólo como amor y luz no te hace un ser de 9D. Sólo te hace una víctima de la 3D <--- <---

Sé un león iluminado, con dientes afilados y una espada. Como lo son los Urmah. Guerreros definitivos, depredadores alfa de la galaxia...y amorosos lindos gatitos grandes. Saber cuándo ser un león y cuándo ser un gatito.

Gosia: ¿Y qué hay de ser simplemente observador?

Yazhi: Eso también, eso lo engloba todo. Así es como soy la mayoría de las veces. Aquí sólo comparto puntos de vista.

Gosia: Yo también siento que soy mayormente observadora. Incluso cuando parece que estoy luchando. En cierto modo, también me observo a mí misma en ese estado.

Yazhi: ¿Sabes qué hace al guerrero más letal?

Gosia: No.

Yazhi: El que está tan preparado, tan conocedor, que anticipa todos los movimientos del enemigo, conociendo al enemigo como a sí mismo. Lucha sin miedo, sin pasión, sin agenda. Simplemente es, y se vuelve inamovible. Invencible. Eso es ser observador.

Gosia: Sí. Sin embargo, tengo una pasión. Y es el deseo interior de hacer siempre lo correcto.

Yazhi: El problema es que lo correcto y lo incorrecto son relativos, así que nunca puedes estar bien ni mal. Sólo tienes que ser lo mejor que puedas en cada momento.

Gosia: Sí, exactamente. Y por eso me molesta que en el momento en que siento que estoy haciendo lo correcto, si se añaden nuevos datos, esa cosa correcta... podría no serlo al final. Así que, en cierto modo, no hay UNA cosa correcta que hacer.

Yazhi: Entonces, ¡sólo tienes que decidir lo que está bien o mal cada vez que llegues a eso! ¡Asume la responsabilidad! Esa es la única constante en toda la existencia... el cambio. No luches contra él, ¡fluye con él!

Gosia: Por eso ser observador a veces es la mejor posición. Te ahorra tomar lados... y responsabilidades jaja. Porque con eso, necesito hacer reajustes cada vez que algo cambia.

Yazhi: Lo entiendo. Eso también es una constante. Nunca pienses que puedes estar tranquila, nunca has acabado.